

COMMUNIQUE DE PRESSE

Créteil, le 14 décembre 2023

Laïcité : les PEP aux côtés de l'école de la République

La Fédération générale des PEP exprime son soutien à la professeure menacée pour avoir fait son métier d'enseignante en montrant une œuvre d'art à ses élèves.

Après l'assassinat de Samuel Paty et de Dominique Bernard, la République doit protéger son école et défendre celles et ceux qui la servent avec courage, dévouement et compétences dans l'exercice de leur mission émancipatrice.

La Fédération générale des PEP, reconnue complémentaire de l'école, sera toujours à ses côtés dans sa mission de formation au premier rang de laquelle la transmission des valeurs de la République dont la laïcité qui ouvre à toutes et tous les portes du savoir et de la culture.